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会 議 録 （ １ ） 

会議の名称  飯能市環境審議会 

開 催 日 時 
平成３１年３月２０日（水） 

 開会 午前９時３０分  閉会 午前１１時３５分 

開 催 場 所  飯能市役所本庁舎別館２階 会議室１ 

会 長 氏 名  伊藤 雅道 

出 席 委 員 

  

伊藤 雅道、大沼 洋一、森口 隆吉、加藤 正幸、伊藤 知夫、 

 

原田 恵子、小林 愛、佐野 繁、佐野 敏雄 

 

欠 席 委 員  田中 秀一 

説 明 者 の 

 

職 氏 名 

 環境緑水課長 村嶌 豊和 

環境計画担当 主幹 小川 稔 

自然環境担当 主査 筑井 利江 

生活環境担当 主査 宮本 一也 

傍聴者の数  なし 

会 議 次 第  別紙次第のとおり 

配 布 資 料  別紙のとおり 

事務局職員 

 

職  氏  名 

  

産業環境部環境緑水課長 村嶌 豊和 

 

環境計画担当 主幹 小川 稔 

 

環境計画担当 主任 増岡 佑作 
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会 議 録 （ ２ ） 

議事の概要（経過）・決定事項 

 

 

 （１）諮問第１号 天覧山・多峯主山周辺の景観緑地の指定について 

    ・新規に指定する景観緑地について、飯能市長より諮問した。 

     審議の結果、「異議なし」との答申を受けた。 

     

（２）その他 

   ・ドレミファ橋から永田大橋までの景観緑地指定及び整備について 
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会 議 録 （３） 

発 言 者 

 

発  言  内  容 

 １ 開  会（環境緑水課長） 

 ２ あいさつ（会長） 

 ３ 議  事 

環境緑水課長  本日の会議案件につきましては、全て公開対象となります。 

 次に議事に移ります。議事進行は、会長にお願いいたします。 

議長 それでは、議題(1)「諮問第１号 天覧山・多峯主山周辺の景観緑地の指定 

 について」でございますが、事務局より説明をお願いします。 

自然環境担当ﾘｰﾀﾞｰ ― 諮問 ―（市長より諮問があった旨について説明） 

議長 続きまして、指定予定箇所について事務局より説明をお願いします。 

自然環境担当ﾘｰﾀﾞｰ ― 担当より、資料に基づき景観緑地指定予定箇所について説明 ― 

議長 ただ今の説明に関しまして、ご意見、ご質問等ございましたらお願いします。  

委員 景観緑地全体に占める西武鉄道株式会社（以下「西武鉄道」という）の割 

 合はどのくらいですか。 

環境緑水課長 景観緑地全体のうち、面積 856,297 ㎡、約 86ha、割合にして約 68%が西武 

 鉄道の所有です。 

委員  景観緑地を指定するに際して土地所有者に同意を求めているが、登記簿を 

 確認した上で、相続が発生した場合は相続人全員からの同意を得ているので 

 すか。 

自然環境担当ﾘｰﾀﾞｰ 土地所有者の確認は登記簿により確認しており、所有者が複数人に及ぶ場 

 合は、筆頭者に同意を求めています。また、相続が解決していない土地での 

 指定の事例はありません。 

委員  資料の景観緑地指定区域図の天覧山周辺は西武鉄道所有となっていますが 

 能仁寺の所有ではないでしょうか。 

自然環境担当ﾘｰﾀﾞｰ  ご指摘の通り、景観緑地指定区域図に所有者を反映させる際に誤って色分 

 けしておりました。訂正いたします。 

委員  景観緑地はどの程度指定されているのですか。 

環境緑水課長  約 91%です。 

委員  何年度までに全範囲を指定するつもりですか。 

環境緑水課長  期限は設けておりません。同意を得られた土地から順次指定できればと考 

 えています。 

委員  事前協議なく指定地の譲渡や伐採がなされた場合は、景観緑地指定地はど 

 のような扱いを受けるのでしょうか。 

環境緑水課長  譲渡人、伐採後の状況を判断し景観緑地として継続指定に同意が得られれ 

 ば行為後にも効力は及びます。同意が得られない又は、伐採後の状況が景観 

 緑地指定として相応しくない場合には話し合いの上、指定を解除することに 

 なると考えています。 
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会 議 録 （３） 

発 言 者 

 

発  言  内  容 

委員 指定を拒む理由はなぜなのでしょうか。 

環境緑水課長 明確にはわかりませんが、土地の活用を考えていることなども理由の一つ 

 ではないかと考えております。 

委員  景観緑地保全補助金はどのようなものですか。 

環境緑水課長  固定資産税相当額を補助するものです。 

委員  景観緑地指定地の維持管理は市で行うのですか。 

環境緑水課長  維持管理は所有者が行います。 

委員  「維持管理を所有者が行う」とのことですが、森林を個人が維持管理する 

 ことは難しく、市が何等かの対応をしないと荒地になってしまうのではない 

 ですか。 

産業環境部長  森林の保全に使途が限定される森林環境税が創設されるにあたり、景観緑 

 地を含めた市域の針葉樹の針広混交林化といった森林整備に充てていく構想 

 を練っています。 

議長  ご質問等他にございますか。 

委員 ― なし ― 

環境緑水課長  ないようですので、指定予定地の現地視察後に指定の可否を審議していた 

 だきます。 

 ＜現地視察＞ 

議長  現地視察を終えてご意見、ご質問等ございましたらお願いします。 

委員  人が入ることができない荒地を指定するのはなぜですか。 

環境緑水課長 天覧山・多峯主山の開発予定地を景観緑地として指定し自然を残すという 

 経緯があり、指定しています。 

委員  景観緑地を指定してから約 10 年間経過しましたが、当初は真っ暗闇でし 

 たが、緑地保全に舵を取ってから明るく綺麗になったと思います。 

委員  10 年前に自然環境調査を実施しましたが、実施の予定はありますか。 

自然環境担当ﾘｰﾀﾞｰ  H31 年度に自然環境調査を実施予定です。 

委員  調査結果をどう市民に開示していくのでしょうか。 

環境緑水課長  開示方法につきましては今後検討してまいります。 

委員  要望として、未指定箇所をなるべく早く指定し、市が指定地の維持管理を 

 支援してもらいたいです。 

議長  ご質問等他にございますか。 

委員 ― なし ― 

議長  景観緑地の指定を計画的に早めに行い、市全体で何らかの手立てをしてい 

 ただくよう、要望するという事でよろしいでしょうか。また、答申につきま 

 しては、意義なしということでよろしいでしょうか。 

委員 ― 異議なし ― 

議長 それでは、議題(1)「天覧山・多峯主山周辺の景観緑地の指定について」に 
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会 議 録 （３） 

発 言 者 

 

発  言  内  容 

 つきまして、本市議会から「異議なし」と答申することといたします。後ほど、 

 私から市長へ答申させていただくことでよろしいでしょうか。 

委員 ― 意義なし ― 

議長 続きまして、議題(2)「その他」でございます。事務局で何かございますか。 

環境緑水課長 特にございません。 

委員 ― なし ― 

議長 それでは、本日の議事をすべて終了とさせていただきます。ご協力ありがと 

 うございました。進行を事務局に戻します。 

環境緑水課長  ありがとうございました。それでは、４ その他に移らさせていただきます。 

 その他につきまして、事務局からはございませんが、他にご意見ご質問等はご 

 ざいますか。 

委員 かつて吾妻峡上流のドレミファ橋から永田大橋までを景観緑地として指定し、  

 右岸か左岸のどちらか一方を整備する話があったと思うので確認をお願いしま 

 す。 

環境緑水課長 確認いたします。 

環境緑水課長 他にご質問等はございますか。 

委員 ― なし ― 

 ５ あいさつ（副会長） 

環境緑水課長 本日は、皆様の慎重審議により全ての議事が無事終了いたしました。誠にあ 

 りがとうございました。 

   

 午前１１時３５分終了 

  

  

  

  

  

  

  

  

  

 議事のてん末・概要を記載し、その相違ないことを証するためここに署名します。 

     年   月   日 

 

       議 長 の 署 名                    

 


